



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

11/2003

ISSN 0320-8168

Ежемесячный
научно-
информационный журнал

Издается

с сентября 1994 г.

(с января 1919 г. выходил

под названием

«Вестник статистики»)

Учредитель:

Государственный комитет
Российской Федерации

по статистике

Главный редактор

Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,

В.П. Божко,

И.И. Елисеева,

М.Р. Ефимова,

А.П. Зинченко,

Ю.Н. Иванов,

С.Д. Ильинкова,

М.Г. Назаров,

Б.Т. Рябушкин,

В.М. Симчера,

А.Е. Суринов,

В.Н. Тамашевич,

И.С. Ульянов,

А.Ю. Шевяков

Редакция:

Заместитель

главного редактора

В.П. Шулаков

Ответственный секретарь

Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор

В.А. Будыкина

Компьютерная верстка

Л.П. Соколова,

А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,

ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефоны: 207-48-90,

207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru

http://www.infostat.ru

Позиция Редакции

необязательно совпадает

с мнением авторов

Перепечатка материа-

лов только по согла-

сованию с Редакцией

Журнал

зарегистрирован в

Комитете Российской

Федерации по печати.

Регистрационный

номер 012312

В НОМЕРЕ:

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ ДЕМОГРАФИИ

- Демографический переход и воспроизведение поколений в России. **С.В. Захаров** 3
- Ожидать быстрого снижения смертности в России не приходится. **Е.М. Андреев, Е.А. Кваша, Т.Л. Харькова** 13
- Методологические вопросы формирования статистики репродукционного процесса. **А.М. Ильин, И.В. Лаврентьев** 27

СТАТИСТИЧЕСКОЕ НАБЛЮДЕНИЕ И АНАЛИЗ РАЗВИТИЯ

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

- Статистический анализ приоритетных отраслей развития малых и средних предприятий. **Т.А. Алимова, Е.В. Поповская** 35
- Привлечение финансовых ресурсов в малый бизнес Кировской области. **Н.И. Зорин, Р.М. Кудрявцева** 47
- О развитии индивидуального предпринимательства в Брянской области и об организации статистического наблюдения за его деятельностью. **П.Н. Котенко** 53

ИЗУЧЕНИЕ ИНВЕСТИЦИОННЫХ ПРОЦЕССОВ

- Исследование волновой динамики инвестиций в основной капитал. **В.Ю. Наливайский, И.С. Иванченко** 60
- Статистическая оценка инвестиционного климата на региональном уровне. **В.А. Сивелькин, В.Е. Кузнецова** 64
- Методология вторичного статистического анализа факторов инвестиционного потенциала и риска. **А.Б. Секерин, В.Г. Шуметов, Л.М. Лазарева** 69

ИНДЕКСНЫЕ МЕТОДЫ АНАЛИЗА

- Учет влияния разнородных факторов в индексном анализе. **Е.В. Борисова, А.Л. Калабин** 75
- Два направления развития методологии исчисления индексов внешней торговли. **Г.И. Деев, О.Ф. Копылова** 78
- Концентрация и динамика промышленного производства в регионах России. **В.Ф. Лапо** 85

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ ГОСКОМСТАТА РОССИИ 96

CONTENTS

ACTUAL PROBLEMS OF DEMOGRAPHY

- ◆ Demographic transition and reproduction of generations in Russia. **S.V. Zakharov** 3
- ◆ Fast decrease of mortality in Russia is not expected. **E.M. Andreev, E.A. Kvasha, T.L. Kharkova** 13
- ◆ Methodological questions of reproduction process statistics forming. **A.M. Ilyshev, I.V. Lavrentieva** 27

STATISTICAL OBSERVATION AND ANALYSIS OF ENTREPRENEURSHIP DEVELOPMENT

- ◆ Statistical analysis of small and medium enterprises priority branches development. **T.A. Alimova, E.V. Popovskaya** 35
- ◆ Attraction of financial resources into small business in Kirov region. **N.I. Zorin, R.M. Kudriavtseva** 47
- ◆ Individual entrepreneurship development in Briansk region and organisation of statistical observation of its activity. **P.N. Kotenko** 53

STUDING OF INVESTMENT PROCESSES

- ◆ Research of the wave dynamics of investments in fixed capital. **V.Yu. Nalivaiskiy, I.S. Ivanchenko** 60
- ◆ Statistical estimate of investment climate at the regional level. **V.A. Sivel'kin, V.E. Kuznetsova** 64
- ◆ Secondary statistical analysis of factors of investment potential and risk. **A.B. Sekerin, V.G. Shumetov, L.M. Lazareva** 69

INDEX METHODS OF ANALYSIS

- ◆ Accounting of diversified factors influence for index analysis. **E.V. Borisova, A.L. Kalabin** 75
- ◆ Two ways to develop the methodology to calculate external trade index. **G.I. Deev, O.F. Kopylova** 78
- ◆ Concentration and dynamics of industrial production in regions of Russia. **V.F. Lapo** 85

OFFICIAL DOCUMENTS OF THE GOSKOMSTAT OF RUSSIA 96

ATTENTION OF FOREIGN SUBSCRIBERS!

You can subscribe to this edition through the joint-stock company «**MK-PERIODICA**»

Phone: /007 095/ 238-49-67, 238-49-30

Fax: /007 095/ 238-46-34, 230-21-17

E-mail: info@mkniga.msk.su

http:// www.periodocals.ru